



Papier à en-tête de la fabrique d'horlogerie d'André Bataille, 21 octobre 1949 : un exemple du passage de la fabrication des assortiments à cylindre à celle des montres complètes.

Référence du document reproduit :

- **Papier à en-tête de la fabrique d'horlogerie d'André Bataille, 21 octobre 1949.**
Papier à en-tête de la fabrique d'horlogerie d'André Bataille, 21 octobre 1949.
Archives départementales du Doubs, Besançon : 50 J 20

IVR43_20152502137NUC4A

Auteur de l'illustration : Jérôme Mongreville

Date de prise de vue : 2015

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation